

# INHALT • CONTENTS

## AUFSÄTZE • ORIGINAL MANUSCRIPTS (Peer-reviewed)

Thomas Kutter, Christian Höppner, Ilona Jentschke, Mirjam Nadjafzadeh, Ralf Berkhan, Bruno Scheel, Pia Oswald, Heike Pröhl und Holger Buschmann

- ▶ **Stärkung und Vernetzung von Vorkommen der Gelbbauchunke als Leitart für dynamische Offenlandschaften – Ziele und Erfolge eines bundesweiten Projekts**  
Consolidation and connectivity of yellow-bellied toad populations in Germany as a guiding species for dynamic open landscapes – Goals and successes of a nationwide project ..... **301**
  
- L. Marie Ende und Marianne Lauerer
- ▶ **Spontanvorkommen der Silphie im Bayreuther Raum: birgt diese neue Bioenergiepflanze ein Invasionspotenzial?**  
Spontaneous occurrences of the cup plant in the Bayreuth region: Does this new bioenergy crop have invasive potential?..... **310**
  
- Nicolas Schoof, Rainer Luick und Niko Paech
- ▶ **Respekt für das Insekt? Analyse des Aktionsprogramms Insektenschutz der deutschen Bundesregierung unter besonderer Beachtung transformativer Zugänge**  
Respect for the insect? Analysis of the German federal government's Insect Protection Action Programme with special attention to transformative approaches..... **316**

## GRÜNE REIHE • GREEN SERIES (Editor-/Peer-reviewed)

Bernd-Ulrich Netz und Christian Gerbich

- ▶ **Bericht: Sicherung der Qualität und Quantität von Hamburgs Natur in einer sich verdichtenden Metropole: Ergebnis der Volksinitiative „Hamburgs Grün erhalten“**  
Report: Preserving the quality and quantity of Hamburg's nature in a booming city: Results of the popular petition "Save the green areas of Hamburg" ..... **325**

## RUBRIKEN • BACK MATTER

- ▶ **Neues aus dem Bundesamt für Naturschutz • News from BfN..... 331**
  
- ▶ **Übereinkommen über die biologische Vielfalt •**  
Convention on Biological Diversity ..... **332**
  
- ▶ **Nationale Biodiversitätsstrategie • National Biodiversity Strategy ..... 334**
  
- ▶ **Nachrichten und Kommentare • News and Comments ..... 336**
  
- ▶ **Termin • Calendar ..... 339**
  
- ▶ **Natur und Recht • Nature and the Law ..... 340**
  
- ▶ **Rezensionen • Reviews ..... 343**
  
- ▶ **Publikationen und Medien • Publications and Media ..... 344**
  
- ▶ **Vorschau auf Ausgabe 8-2020 • Upcoming Articles in Issue 8-2020 ..... 345**
  
- ▶ **Impressum/Manuskripthinweise • Imprint/Instructions for Authors..... 345**